
ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA OITO 

DE MAIO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR RICARDO BONOMO VASCONCELOS-SD, 

TENDO COMO SECRETÁRIOS OS VEREADORES EDIMAR VITORAZZI–PSC 

E CARLOS ALMEIDA FILHO-PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: 

ESTÉFANO SILOTE–PHS, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE-PSC, JEAN MENEZES-PRB, MARCELO PESSOTI–PPS, PEDRO 

JOEL CELESTRINI–SD, ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS-PSDC, 

TOBIAS SANTOS COMETI-PSDC E FABRICIO LOPES DA SILVA-PMDB. FOI 

LIDA A ATA DA SESSÃO DO DIA 02/5/2017, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O VEREADOR ROGERINHO DO GÁS-PRP, PROFERIU A 

PROFISSÃO DE FÉ. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTROS DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRICIO LOPES DA SILVA, DATADOS 19/4/2017, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1258/2017 – 

INSTALAÇÃO DE REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA LOCALIDADE DE RIO 

DO NORTE; NAS AVENIDAS: FRANCISCA MARIA DAVI E BERNARDO 

GOMES; PROTOCOLO Nº.1356/2017 – INDICA PROJETO DE LEI 

Nº.1103/2017 QUE CONCEDE INCENTIVO PARA IMPLANTAÇÃO DE 

EMPRESAS DO SEGMENTO DE FRIGORÍFICO NA ATIVIDADE DE ABATE DE 

GADOS DE CORTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; E PROTOCOLO 

Nº.1380/2017 – REFORMA DO PSF DO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR JEAN MENEZES, DATADOS DE 

06/4/2017, SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1108/2017 – INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AV. VANDERLEI CONTI, BAIRRO BOA VISTA, PRÓXIMO 

AO COMERCIAL NOVAES; PROTOCOLO Nº.1219/2017 – PODAR AS 

ÁRVORES DA AV. VASCO FERNANDES COUTINHO, BAIRRO INTERLAGOS; 

E À MESA DIRETORA, QUANTO AO PROTOCOLO Nº.1029/2017 – SOLICITA 

USO DA TRIBUNA NO PERÍODO DE LIDERANÇAS. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, DATADOS DE 19/4/2017, 



SOLICITANDO AO PREFEITO, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1252/2017 – 

SEJA PRESTADO OS BENEFÍCIOS NECESSÁRIOS À RODOVIA QUE 

INTERLIGA LINHARES A RIO BANANAL, NA ALTURA DO TRECHO QUE 

COMPREENDE A LOCALIDADE DE OLARIA, COM: ACOSTAMENTO, 

CAPINA, SINALIZAÇÃO E PINTURA; PROTOCOLO Nº.1354/2017 – 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO E REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA 

CAMILO FERREIRA DE ALMEIDA, BAIRRO VILA ISABEL; E PROTOCOLO 

Nº.1355/2017 – INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA ROSANA 

SCHNEIDER, BAIRRO VILA ISABEL. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

MARCELO PESSOTTI, DATADOS DE 28/4/2017, REIVINDICANDO AO 

PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1388/2017 – SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO E FAIXAS DE PEDESTRES NO ENTRONCAMENTO DA AV. SÃO 

MATEUS COM A RUA RUFINO DE CARVALHO, SENTIDO ESCOLA “EMIR DE 

MACEDO GOMES”; E PROTOCOLO Nº.1389/2017 – PATROLAMENTO DAS 

ESTRADAS VICINAIS DO DISTRITO DE QUARTEL DE CIMA, 

PROXIMIDADES DA IGREJA CATÓLICA E DA ESCOLA. REQUERIMENTOS 

DO VEREADOR TARCISIO SILVA, DATADOS DE 20/4/2017, SOLICITANDO 

AO PREFEITO, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1315/2017 – MELHORIAS NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRACINHA DO BAIRRO INTERLAGOS II; 

PROTOCOLO Nº. 1316/2017 – PEDE INFORMAÇÕES QUANTO 

ATERRAMENTO DE NASCENTES EM ÁREA DE CONSERVAÇÃO 

AMBIENTAL, EXISTENTE AO LADO DA ESCOLA “MARIA MATIAS DE 

SOUZA”, BIARRO MOVELAR; E PROTOCOLO Nº.1351/2017 – PEDE 

MANUTENÇÃO DA RUA 35 DO BAIRRO PLANALTO, LOCAL CONHECIDO 

COMO “CASINHAS DO PLANALTO”. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZI, DATADOS DE 04/5/2017, REIVINDICANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1474/2017 – 

CONSTRUÇÃO DE ESTÁDIO DE FUTEBOL NA ÁREA DENOMINADA CAMPO 

DO FLAMENGUINHO, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO Nº.1475/2017 – 

CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA DE ENSINO NO BAIRRO PALMITAL; E 

PROTOCOLO Nº.1477/2017 – INSTALADO UM QUEBRA-MOLAS NA AV. 

COSME E DAMIÃO, BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

TOBIAS COMETI, DATADOS DE 03/5/2017 SOLICITANDO AO PREFEITO O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1453/2017 – EDIFICAÇÃO DA REDE DE 



ESGOTO DA RUA HENRIQUE GABURRO, BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO 

Nº.1454/2017 – INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AV. 

TUPINAMBÁS, BAIRRO LAGOA DO MEIO, EM FRENTE AO 

SUPERMERCADO MARCO; E PROTOCOLO Nº.1455/2017 – CONSTRUÇÃO 

DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS NA AV. TUPINAMBÁS, BAIRRO 

LAGOA DO MEIO, EM FRENTE A LINHA VERDE. REQUERIMENTOS DO 

VEREADOR ROGERINHO DO GÁS, DATADOS DE 05/5/2017 SOLICITANDO 

AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.1513/2017 – SEJA 

REALIZADO A REFORMA E LIMPEZA NA ÁREA EXTERNA DA EEUM “SANTA 

ROSA, DISTRITO DE BREJO GRANDE; PROTOCOLO Nº.1512/2017 – 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA DOS PAPAGAIOS, BAIRRO GAIVOTAS; E 

PROTOCOLO Nº.1511/2017 – IMPLANTAÇÃO DA REDE DE ESGOTO NO 

LOTEAMENTO NOSSA SENHORA DA PENHA, BAIRRO BEBEDOURO. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR ESTEFANO SILOTE DATADOS DE 

08/5/2017 SOLICITANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO 

Nº.1552/2017 – DESTINAR BANHEIROS QUÍMICOS PARA AS FEIRAS 

COMUNITÁRIAS REALIZADAS NOS BAIRROS DESTA CIDADE; 

PROTOCOLO Nº.1553/2017 – REPAROS E MANUTENÇÃO DOS 

BRINQUEDOS DO PLAY GROUND DA PRAÇA 22 DE AGOSTO, CENTRO; E 

PROTOCOLO Nº.1554/2017 – MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS DA PRAÇA 

“PABLO FERRAÇO”, BAIRRO SHELL; REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

GELSON SUAVE, DATADOS DE 08/5/2017, DESTINADOS AO PREFEITO 

MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO Nº.1556/2017 – DISPONIBILIZAR 

AMBULÂNCIA PARA ATENDER A COMUNIDADE DO DISTRITO DE BAIXO 

QUARTEL; E PROTOCOLO Nº.1555/2017 – SEJA IMPLANTADO UM CEIM NO 

DISTRITO DE BAIXO QUARTEL.  PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N.1366/2017 

DE 27/4/2017 QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE COMISSÃO DE 

MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO, CONFORME DISCIPLINADO NA LEI 

FEDERAL Nº.13.019/2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. E PROTOCOLO 

Nº.1367/2017 QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE COMISSÃO E SELEÇÃO, 

CONFORME DISCIPLINADO NA LEI FEDERAL Nº.13.019/2014, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI APRESENTADO PELOS 

VEREADORES PROTOCOLADO SOB Nº.1563/2017 DE 08/5/2017 QUE 



ALTERA O ARTIGO 1º E O CAPUT DO ARTIGO 2º, ACRESCENTA O ARTIGO 

3º-A DA LEI Nº.3.210, DE 02 DE AGOSTO DE 2012, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. MENSAGEM Nº.001, DE 02 DE MAIO DE 2017, 

ENCAMINHADA PELO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADA SOB 

Nº.1464/2017 DE 03/5/2017 QUE VETA TOTALMENTE O AUTÓGRAFO 

Nº.021/2017 QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA 

DISPONIBILIZAÇÃO DE CARRINHOS DE COMPRAS ADAPTÁVEIS À 

CADEIRA DE RODAS NOS SUPERMERCADOS E ESTABELECIMENTOS 

SIMILARES DO MUNICÍPIO DE LINHARES, ORIGINADO POR PROJETO DE 

LEI DE AUTORIA DA VEREADORA ROSINHA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. BEM COMO, A MENSAGEM 

DE VETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR 

ANDRE SANTANA PARA USAR DA TRIBUNA LIVRE. OPORTUNIDADE EM 

QUE O MESMO TECEU COMENTÁRIOS SOBRE O PROJETO DE LEI, EM 

TRÂMITES NESTA CASA, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO BONOMO 

VASCONCELOS, DE Nº.469/2017, QUE DISPÕE SOBRE PRIORIDADE DE 

VAGAS EM CRECHES, EDUCAÇÃO INFANTIL E ESCOLAS PÚBLICAS, AO 

EDUCANDO COM DEFICIÊNCIA, AOS FILHOS DE DEFICIENTES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APELANDO AOS PARES QUE OLHEM COM 

CARINHO PARA ESTA MATÉRIA. POIS, ELA VEM AO ENCONTRO DOS 

ANSEIOS DE TODA UMA COLETIVIDADE QUE CLAMA POR ESTA 

RESOLUÇÃO. ACREDITANDO QUE SÓ ASSIM, HAVERÁ IGUALDADE DE 

CONDIÇÕES ÀS PESSOAS COM ALGUMA DEFICIÊNCIA, QUE DEPENDEM 

DE ACESSO E NECESSIDADES EM TODOS OS SEGUIMENTOS 

EXISTENTES EM UMA CIDADE.   INSCRITO, O VEREADOR JEAN MENEZES 

CONVIDANDO A TODOS PARA NESTA TERÇA-FEIRA, NA “UAB”, A PARTIR 

DAS 19 HORAS, ONDE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

PÚBLICA IRÁ PROMOVER A ABERTURA DA CAMPANHA NACIONAL DE 

TRÂNSITO, COM O MOVIMENTO “MAIO AMARELO”. INFORMOU AINDA QUE 

O PRESIDENTE DE SEU PARTIDO, QUE ESTÁ VINCULADO À SECRETARIA 

ESTADUAL DE ESPORTES, ESTARÁ NESTA CIDADE A PARTIR DAS 9 

HORAS, JUNTO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES DE 



LINHARES, INFORMANDO SOBRE O LEVANTAMENTO DAS QUADRAS 

POLIESPORTIVAS DESTA CIDADE QUE PRECISAM DE REFORMAS E 

AFINS.  APRESENTOU SUAS CONDOLÊNCIAS AOS FAMILIARES DO 

SENHOR JAIME RIBEIRO DE SOUZA, FALECIDO NO ÚLTIMO DIA CINCO 

DESTE. INSCRITO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE PARABENIZOU AOS 

ORGANIZADORES DO LEILÃO SOLIDÁRIO EM PROL DO HOSPITAL RIO 

DOCE. SOLICITANDO À MESA A EXPEDIÇÃO DE UMA MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES A TODOS OS INTEGRANTES DAQUELE EVENTO. 

APÓS, COMENTOU SOBRE SEUS EXPEDIENTES ORA EM PAUTA. EM 

ESPECIAL O QUE TRATA SOBRE O DE BANHEIRO QUÍMICO DESTINADOS 

ÀS FEIRAS LIVRES NOS BAIRROS. CONSIDERANDO QUE AS PESSOAS 

QUE VÃO AS FEIRAS SOMENTE PARA SUAS COMPRAS, FICA MUITO 

PRÁTICO. MAS, PARA OS QUE FICAM ALI, O DIA INTEIRO, FICAM EM 

SITUAÇÃO DESUMANA E VEXATÓRIA. POIS, NÃO DISPÕEM DE LOCAL 

APROPRIADO PARA SUAS NECESSIDADES FISIOLÓGICAS. OUTRA 

SITUAÇÃO, É COM RELAÇÃO AOS BRINQUEDOS DAS PRAÇAS PÚBLICAS. 

ALEGANDO QUE O PERIGO PARA AS CRIANÇAS, É IMINENTE. APELANDO 

AO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA QUE INTERDITE TODOS OS 

BRINQUEDOS DANIFICADOS QUE EXISTEM NAS PRAÇAS, ENQUANTO 

NÃO SÃO CONSERTADOS. APÓS, SILOTE COMENTOU SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº.1563/2017, SOLICITANDO AOS PARES O APOIO DEVIDO NA 

APROVAÇÃO DESTA MATÉRIA. CITANDO QUE É NOTÓRIO A LEGISLAÇÃO 

FEDERAL QUANTO AO LIVRE COMÉRCIO. MAS, OS HÁBITOS E 

COSTUMES DE UM POVO DEVEM PREVALECER ÀS LEIS. COMO NO CASO, 

AOS HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO DAS FARMÁCIAS. INFORMOU QUE 

LINHARES POSSUI CEM FARMÁCIAS, DESSAS, OITENTA E OITO SÃO 

LEGALIZADAS NA FORMA DE LEI. JUSTIFICANDO QUE HÁ DESIGUALDADE 

DAS GRANDES REDES DE FARMÁCIAS SOBRE OS FARMACÊUTICOS DE 

PEQUENO PORTE, QUE ATUAM NO RAMO HÁ MAIS DE QUARENTA ANOS. 

E SEMPRE HOUVE FUNCIONAMENTO DE FARMÁCIAS COM VINTE E 

QUATRO HORAS, NESTE CASO, OS PLANTÕES PRESTADOS PELAS 

FARMÁCIAS. E QUE AS FARMÁCIAS COMPORTAM UMA MÉDIA DE OITO 

FUNCIONÁRIOS POR FARMÁCIA. ESTEFANO, LAMENTA QUE AS 

GRANDES REDES DE FARMÁCIAS NÃO RESPEITAM AS NOSSAS LEIS 



MUNICIPAIS. CITANDO QUE LINHARES POSSUI PREFEITO E 

VEREADORES. E ISSO TAMBÉM DEVE SER RESPEITADO. 

CONSIDERANDO AINDA, QUE ESSAS GRANDES REDES NÃO DEIXAM 

NENHUM BENEFÍCIO AOS COFRES PÚBLICOS. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRICIO LOPES DA SILVA, CITANDO QUE SE A ADMINISTRAÇÃO 

ANTERIOR TIVESSE ADOTADO PRINCÍPIOS BÁSICOS QUANTO À 

SITUAÇÃO DO TRÂNSITO, DO LIXO E DO ESPORTE E LAZER, POR CERTO, 

HOJE, O MUNICÍPIO NÃO ESTARIA COM TANTOS PROBLEMAS. CITANDO 

SER GRANDE DEFENSOR DA CRIAÇÃO DOS CONSELHOS MUNICIPAL DE 

TRÂNSITO, E, DO ESPORTE E LAZER. CITANDO QUE A QUESTÃO DA 

MOBILIDADE URBANO HÁ TEMPOS DEIXOU DE SER ASSUNTO 

PRIORITÁRIO. MAS, ESTA CASA PRECISA PROVOCAR ESSAS E OUTRAS 

SITUAÇÕES. ASSIM COMO, NO TOCANTE AO ESPORTE E LAZER. DOIS 

FATORES LIGADOS INTRINSICAMENTE AS CRIANÇAS E JOVENS DE 

NOSSA CIDADE. CONSIDERANDO QUE, OS PAIS NÃO DISPONIBILIZAM DE 

RECURSOS PARA OFERECEREM UMA OPORTUNIDADE AOS SEUS 

FILHOS NO ESPORTE E NO LAZER. ISSO FAZ CRER, QUE O PODER 

PÚBLICO DEVE PRESTAR SEU PAPEL NESTE CASO, E FAZER VALER QUE 

A CRIMINALIDADE E A DEPENDÊNCIA QUÍMICA E DAS DROGAS, SEJAM 

APENAS OBJETO DE ESTUDOS DO PASSADO. CASO CONTRÁRIO, 

CONTINUAREMOS ACOMPANHANDO PELA IMPRENSA, QUE VIDAS ESTÃO 

SENDO CEIFADAS, TODOS OS DIAS, PELA CRIMINALIDADE E PELAS 

DROGAS, DIANTE A AUSÊNCIA DO PODER PÚBLICO PELA INEFICÁCIA DO 

ESPORTE E DO LAZER, BEM COMO, RESSOCIALIZAÇÃO E INCLUSÃO 

SOCIAL. MESMO PORQUE, DE NADA ADIANTARÁ AUMENTAR O EFETIVO 

POLICIAL, SEM QUE HAJA AVANÇO SOCIAL PARA A POPULAÇÃO. 

INSCRITA, A VEREADORA ROSINHA, PRESTANDO HOMENAGEM AO DIA 

DAS MÃES. INSCRITO, O VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO 

AGRADECENDO AO EXECUTIVO POR ESTAR ATENDENDO A TODOS OS 

SEUS PLEITOS A CONTENTO. MANIFESTOU MOÇÃO DE APLAUSOS À 

TODAS AS MÃES POR SUA DATA COMEMORATIVA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA SOBRE OS PROJETOS DE LEIS 



DE NºS.469 E 941/2017, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS. 

COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE 

LEIS Nº.469 E 941/2017, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, EM SEGUNDO 

TURNO, NA FORMA REGIMENTAL, O PROJETO DE RESOLUÇÃO 

PROTOCOLADO SOB Nº.050/2017, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE 

PRAXE. OS PROJETOS DE LEIS Nº.1366/2017, 1367/2017 E 1246/2017, 

FICARAM RETIDOS SOBRE A MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO 

OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINÁRIAMENTE 

NO DIA 08/5/2017, DORAVANTE NO HORÁRIO DE 19 HORAS, NO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

  

 

FABRICIO LOPES DA SILVA-
PMDB:_____________________________________ 

 
CARLOS ALMEIDA FILHO – 
PDT:________________________________________ 

 
EDIMAR VITORAZZI – 

PSC:___________________________________________ 
 
ESTÉFANO SILOTE – 

PHS:_____________________________________________ 
 

FRANCISCO TARCISIO SILVA – 
PSB:____________________________________ 
 

GELSON LUIZ SUAVE – 
PSC:___________________________________________ 

 
JEAN VERGILIO ACÁCIO DE MENEZES – 
PRB:____________________________ 

 



MARCELO PESSOTI – 

PPS:____________________________________________ 
 

ODEIR ROGÉRIO BISSOLI – 
PRP:_______________________________________ 
 

PEDRO JOEL CELESTRINI – 
SD:________________________________________ 

 
RICARDO BONOMO VASCONELOS – 
SD:_________________________________ 

 
ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS – 

PSDC:____________________________ 
 
TOBIAS SANTOS COMETI – 

PSDC:______________________________________ 
 

 
 


